



COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Compétition de Handball le 7 novembre 2018 à Champdeniers et Secondigny

publié le 08/11/2018

Accueillis par Champdeniers, quarante et un élèves de l'UNSS de Coulonges ont joué contre le collège de Secondigny, le collège de Champdeniers et celui de Mazière en Gâtine.

Les benjamins finissent 4e, 5e, 8e sur huit équipes.

Les benjamines terminent 5e et 2e sur six équipes.

A Secondigny, les Minimes mixtes se retrouvent 3e.

Le but était de passer du niveau district au niveau départemental.

Journalistes : Emi et Emy (5e)

Correctrice : Mme Thomas

